

Ballesteros, 6 de abril de 1991 TIEMPO LATINOAMERICANO Bolívar 1073 Córdoba

Hola Amigos: Con inmensa alegría leo acerca de ustedes en el último número de FAMILIA CRISTIANA. Les cuento que el año pasado llegó "milagrosamente" un eiemplar de vuestra revista a mis manos. Les escribí con intención de suscribirme, pero la carta regresó a mi domicilio. Ahora me entero de la nueva dirección. Mis ganas de suscribirme siquen siendo las mismas, como así también adquirir números atrasados. Por favor no dejen de contestarme. Diganme forma de pago. Quisiera interiorizarme más sobre el concurso de Mons. Angelelli. Sin otro particular los saludo

pronto.

Alicia Giordanino de
Chena

fraternalmente con un hasta

Rosario, 28 de febrero de 1991 Sres. TIEMPO LATINOAMERICANO

Queridos hermanos:
Nuevamente he recibido la revista. Los felicito por sus interesantes aportes y experiencias que allí narran. Estoy tratando de insertarme en una Comunidad de Base, que aquí crecen con mucha dificultad, pero sin perder las esperanzas... ¡Qué lejos está la Institución Iglesia del Evangelio de Jesús! y lo del CELAM. Bueno, pienso que

hay que fabricar anticuerpos para defenderse de todo esto y llevar adelante el proyecto liberador. Les envío un pequeño aporte, si les interesa. Sólo es la historia de un alumno mío.

Pronto les enviaré la suscripción. Un fraternal abrazo.

María del Rosario

Ing. Juárez, 11 de marzo de 1991 Queridos compañeros de TIEMPO LATINOAMERICANO: ¿Cómo están?... Les deseamos un buen año de trabajo. Que sea de DENUNCIA y ANUNCIO, en medio de una sociedad tan injusta, pero llena de BROTES DE VIDA en la vida cotidiana popular. Enviamos con esta carta el giro para la suscripción. Valoramos mucho la revista. En este Oeste Formoseño esperamos y necesitamos de la INFORMACION-COMUNICAC ION. Por eso sentimos como muy importante el mantenernos en contacto con distintos grupos del país que comparten una misma lucha. Si el dinero no alcanza, con la primera revista manden a decir cuanto falta. También les pedimos si nos pueden enviar una copia de cada una de las cartillas que han elaborado sobre el tema de los 500 años. Además deseariamos tener información sobre el audiovisual de la MEMORIA HISTORICA: idea sobre el tema, precio, etc. Y que nos cuenten de que otros materiales disponen que nos puedan interesar. Un abrazo para todos y sepan que desde aquí valoramos y acompañamos todo lo que ustedes hacen por la comunicación popular

Ana y Arturo Pinto

## HISTORIA DE JUANCHI (Monólogo de un niño de la calle)

No quiero dádivas. quiero protagonismo. Todos los días me gano el pan. Tengo ocho años. Abro puertas de taxis, cuido autos ayudo a mi familia, me compro la ropa y los útiles. Como mi sandwiche en la "parada". No voy al comedor escolar, no quiero dádivas. También quiero jugar: voy a las máquinas tragamonedas. Soy Juan F ... Estoy en la calle hasta medianoche. Quisiera ser un niño como los otros, pero la vida me jugó mal.

María del Rosario Serra

## **TESTIGO DE LO HUMANO**

PEDRO ARRUPE S.J. 1907-1991

Superior General de la Compañía de Jesús, 1965-1981 Testigo en Hiroshima Testigo en el Concilio Vaticano II

Testigo en el Concilio Vaticano II Testigo ante los pobres y los refugiados Testigo de Cristo

> Descansa en Su Paz 6 de Febrero 1991

## SALUDAMOS A LAS NUEVAS PUBLICACIONES QUE RECIBIMOS

CIAS

Centro de Investigación y Acción Social A Boletin Mosovas

O'Higgins 1331 1426 Capital Federal "equipo NOSOTRAS" Apartado 832-2 Santo Domingo República Dominicana